

抽選結果ですが？

昨年末にかけ、大売出しでお配りした抽選券の結果は、先日紀伊民報紙上に発表いたしましたが、お抜かりが無きように当店では控え券にて全数チェックしました。はっきり言って、今年は当店では大当たりは出ませんでした。2等5千円6本が最高で、少し残念でした。あれほどたくさん買っていただき、大量の枚数を発行したのに、全体の率より低いとは？運が悪かったかな…。尚、当選賞金は既にお届け致しました。当たらなかった方には申し訳ございません。



スピバセンでした。リベンジの為にも、今年もしつかりお買上げ戴き、特等を狙いたいものです。

私のほうは、妙に当りそうな気がして買ったジャンボ宝くじは意外にダメでした。もし3億円ほど当たってたらどうしましょう？タダとはいかんので、お得意様だけの半額大売出しでもやつたら喜んでもらえるかなとか、一匹ぐらいは百万円の錦鯉を買うたろかとか色々と思はあったのですが…。来年やな またの機会に、乞うご期待をば！

そういえばあの頃？

京都で働き始めた三女から、バレンタインチョコが届いたので、ウキウキと上品な箱を開けると、妙なモノが鎮座しています。どうやらガラパゴスオオトカゲのようで、笑ってしまいました。これは可愛そうで、食べられませんわ。

そういえば先月、大阪の次女が旅行の土産だと、ど派手なヤモリの飾り物をプレゼントしてくれました。（スペイン製だってよ）

二人とも、素直に私が喜ぶものを選んでくれたのでしょう。すると、我が家の中には今も『爬虫類好きの親父』と映ってるんだなと、変に納得！偶然捕えた三匹の10cm程の生まれたての可愛い蛇を喜び勇んで持ち帰り、子達に遊ばせたことや、イモリを長年飼ったこと、ヤモリを捕えては『可愛いなあ』と触らせたり、そんな子育ての時代がよみがえってきました。あの子達には想い出になっていたんですね、もっとましなことも伝えたようにも思いますが、さて何かと言われると…、情けないこっちゃ。そうだ、長女は小鳥好きを継いでくれたようでインコをたくさん飼っている。下の二人はまだ独身を楽しんでい



オオトカゲのチョコ



ヤモリの装飾物

26年 3月
フカミ です！

電化生活のあ話やら当店の楽しい情報を、勝手にお届けします。
お気づきの点やご感想など、是非お聞かせ下さい。



毎日、元気に明るくやろうよ！

パナトアクティフカミ

上富田町岩田1533-1

電話47-2004 FAX47-2994

fukami@panat.jp

営業時間 朝8:15~夜7:30

定休日 正月・5月GW・盆

スタッフ
近況

春のお散歩？

暖かい春が待ち遠しいです。実は最近、休日ウォーキングしています。と、いっても近くのお墓までですが…。

出かけるときは寒くてしぶしぶですが、途中に坂道もあり、帰り道は体も温まって結構な充実感！かなり歩いたかなって気分で、そっと万歩計を覗くと、たったの3500歩！一万歩なんてはるか彼方、こんなのは散歩の程度なのかな？

でも、車で走っていては気づかなかつた事がたくさん発見できます。ビニールハウスの中には、もうカエルが居てたり、梅の花がみるみるうちに咲き始めたりと季節の変化を感じられて中々良いものですよ。暖かくなったら、もう少し遠回りしてみようかな。

それよりも、なんといつてもオリンピック！

幾日も、寝不足の日が続いた方多かったです。始まるまでは、金メダルいくつ取るかな、なんて盛り上がりましたが、いざ本番は分からないものですね。メダル確実といわれて成果を出せずに終わつた選手や、そう期待していなかつたらメダルを取つたりとなかなか予想通りにいかないようでしたね。真央ちゃんよく頑張った！日本国民中があきらめムードでしたが、最後のあの演技には、ドラマを見ているようで真央ちゃんの涙につられて泣いてしました。

羽生くんも凄かった 胸が熱くなりました。インタビューもしっかり受け答えしていて、どんな親に育ててもらったのか、なーんてことまで思ってしまいます。私はスポーツ観戦が大好きで（もっぱらTVですが）野球・サッカー・大相撲etc 詳しいルールは知らないでも面白いですよね。

2020年 東京オリンピックの開催が本当に楽しみです。東京へ行きたい！

社長 何とかして！（その頃まで、まだお勤め出来るかな？）